



## Necesario, establecer porcentajes mayores en cada entrega de los Informes Individuales de la Cuenta Pública: Mario Alberto Rodríguez

Es necesario establecer un porcentaje para las entregas de los Informes Individuales de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública, así como que las auditorías tengan mayor profundidad en los entes fiscalizables, señaló el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC).

https://www.enteratever.com/necesario-establecer-porcentajes-mayores-en-cada-entrega-de-los-informes-individuales-de-la-cuenta-publica-mario-alberto-rodriguez/